



*X международная научная
конференция*

молодых ученых и талантливых студентов

**Водные ресурсы, экология
и
гидрологическая безопасность**

Сборник трудов



*Организована Учреждением Российской академии наук,
Институтом водных проблем РАН ИВП РАН)
Кафедрой ЮНЕСКО
«Управление водными ресурсами и экогидрология»*

*при финансовой поддержке Российского фонда
фундаментальных исследований*

*6-8 декабря 2016 г.
Москва, Россия*

Москва 2016

**Water Resources, Ecology,
and
Hydrological Safety**

*Proceeding of the 10th International
Scientific Conference of the Young Scientists
and Talented Students*

*December 6-8, 2016
Moscow, Russia*

Moscow 2016

Сборник трудов

*Х международная научная конференция
молодых ученых и талантливых студентов*

Водные ресурсы, экология и гидрологическая безопасность

**6-8 декабря 2016 г.
Москва, Россия**

**Ответственный редактор
доктор географических наук
Н.Н. Митина**

**Материалы к публикации готовил
к.г.н. Б.М. Малашенков**

Издано при финансовой поддержке
Российского фонда фундаментальных исследований
Грант № 16-35-10295-моб_г

© ИВП РАН 2016

Ответственный редактор д.г.н. Н.Н. Митина, Материалы к публикации готовил
к.г.н. Б.М. Малашенков

Водные ресурсы, экология и гидрологическая безопасность: сборник трудов X международной научной конференции молодых ученых и талантливых студентов «Водные ресурсы, экология и гидрологическая безопасность», ИВП РАН, 6-8 декабря 2016 г. / Отв. ред. Н.Н. Митина. М: ИВП РАН, 2016. – 230 с.

В сборник включены доклады и выступления участников молодежной международной конференции по вопросам управления, использования, охраны и экологии водных и других природных ресурсов. Тексты представлены на языке оригинала (русском и английском).
Для студентов, аспирантов, преподавателей, исследователей, практиков, всех тех, кто интересуется водными проблемами.

Editorial board:

*Dr. N.N. Mitina, Editor-in-Chief, Associate Dean
PhD M.B. Malashenkov*

Water Problems Institute Russian Academy of Sciences

Water Resources, Ecology, and Hydrological Safety. Proceeding of the 10th International Scientific Conference of the Young Scientists and Talented Students; December 6-8, 2016; Water Problems Institute Russian Academy of Sciences. Moscow, Russian Federation / N.N. Mitina, Editor-in-Chief. Moscow, IWP RAS, 2016. – 230 p.

The proceeding includes reports and presentations of the conference participants and cover the issues of water resources management, using, safety, and ecology. The texts are published in the original languages.
The publication may be interested for students, faculty members, experts, researchers, and all interested in water problems.